
Subject: Brauche Dringend Hilfe
Posted by UserBerlin on Sat, 20 Mar 2010 11:08:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich bin 23 und bin aus Berlin und mittlerweile total verzweifelt.

Zuerst möchte ich von meinen bisherigen Anstrengungen berichten.

Ich habe vor ca. 1,5 Jahren Finasterid und Minoxidil ausprobiert, da ich Finasterid nicht vertrage
musste ich es nach ein paar Monaten wieder absetzen. Minox hatte ich weiterhin genommen, ein
Wundermittel ist es nicht, und meiner Meinung nach ist es auch sehr mühsam jeden morgen
und abend das Zeug aufzutragen. Letztes Jahr vor Ostern habe ich mich dann an ein
Perückengeschäft gewand, wegen meinen Geheimratsecken, die sagten mir, diese könnte
man problemlos mit Haaren die auf Folie sind und dann aufgeklebt werden verschwinden lassen.
Naja ich war am Anfang sehr skeptisch, habe dann aber den Schritt gewagt, damals wusste ich
aber nicht, das die dort einfach nur unqualifiziert sind. Die waren sehr nett und haben mir auch
viele Bsp. gezeigt, ein ganzes System aus dem dann die Geheimratsecken ausgeschnitten
werden (Kunsthaar) kostete 600 Euro und ca. alle 4 Wochen neu machen, also Servicekosten 29
€ + 9 € Friseurkosten. Nach ca. 2-3 Monaten war ich dann sehr unzufrieden, weil das
Kunsthaar das die mir ausgesucht hatten, nicht zu meinem eigenen Haar passte, das Kunsthaar
war nicht dunkelblond sondern ging eher ins gräuliche oder grünliche, besonders nach 2-3
Wochen und es ist viel dichter als mein eigenes! Die sind sogar in der Lage Kunsthaar zu
färben, aber meine Haarfarbe haben die nicht so recht hin bekommen.

Ich habe auch den Eindruck gewonnen das diese Leute nur auf den Umsatz aus sind und nicht so
recht auf den Kunden eingehen, ich kam mir manchmal vor wie ein Produkt, das am Fliesband
abgearbeitet werden muß.

Darauf hin, bin ich dann zu einem anderen Studio gegangen, die Frau dort sagte auch die Farbe
sei nicht richtig abgestimmt mit meinem eigenen. Sie gab mir dann sogar kostenlos 2 Ecken mit
(also Echthaare auf der Folie). Mittlerweile wusste ich, wie man die Ecken kleben musste und
hatte mir die notwendigen Sachen bestellt. Ich würde sagen, ich kann das mittlerweile sehr gut!

Das Problem ist allerdings, das ich am frühen morgen nur  für die Haare 45 -60 Minutgen
brauche, ich style die Haare nach oben und das Problem ist ja dann, das man sehr schnell den
Ansatz der Klebeecken sieht, zusätzlich benutze ich auch Toppik, damit das Haar voller aussieht
und man nicht die Folie von den Ecken durchschimmern sieht.

Meiner Meinung nach ist diese Methode eine ansich gute Sache, zumindest ist es besser als mit
Geheimnratsecken unter die Leute zu gehen.
ABER ich war nie so richtig zufrieden mit meinen Haaren, man kann mit den Ecken nicht allzuviel
stylen als mit richtigem Haar, es gab Tage das war ich ganz zufrieden, und dann gab es Tage wo
ich nur heulen hätte können, so wie die letzen Tage.

Ich hatte dann ab letztes Jahr Ostern das Minoxidil auch abgesetzt, was ansich garnicht so
schlimm war, mir fielen kaum noch die Haare aus. In den letzten Wochen habe ich allerdings
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bemerkt, das es auf dem Kopf in der Mitte (Tonsurbereich?) immer undichter wird, darauf hin
habe ich mich wieder entschlossen Minoxidil zu nehmen.

Jetzt habe ich aber das Problem, das durch das Minox das Haar noch undichter geworden ist ..
und ich weiß nicht was ich machen soll, ob ich das Minox weiterhin benutzen soll, am liebsten
würde ich es wieder absetzen!

Und jetzt kommt noch das Kernproblem, ich glaube mittlerweile das ich durch das Haarproblem
auch ein psychisches Problem habe. Ich mache mir jeden Tag gedanken über meine Haare und
empfinde mich überhaupt nicht mehr schön! Man wird ja jeden Tag damit konfrontiert, man
braucht nur in den Spiegel schauen und man sieht jedesmal das Elend! Zudem versuche ich auch
so selten wie nur möglich in die Öffentlichkeit zu gehen, und isoliere mich, was natürlich nicht
immer möglich ist. Ich steigere mich jedesmal rein und könnte eigentlich nur noch heulen und
mir geht es morlaisch überhaupt nicht mehr gut! Ich habe mittlerweile echt Angst unter die
Leute zu gehen, weil ich Angst habe die könnten meine geklebten Ecken erkennen oder meine
unschöne Frisur! Ich denke oft, das die Leute mich nur deswegen anschauen und darüber
lachen oder sowas?!

Ich habe schon darüber nach gedacht zum Psyschologen zu gehen, aber es wäre mir echt
peinlich meiner Arztin zu sagen, ich muß wegen meinen Haaren da hin! Und ich glaube auch
nicht wirklich das mir ein Psyschologe da großartig helfen kann?

Jo und mittlerweile weiß ich nicht mehr weiter, weil irgendwie meine Haare immer undichter
werden und mit zunehmenden Alter wird es noch schlimmer, wie bei meiner Familie!

Daher frage ich euch, wäre es sinnvoll einen Haarersatz zu kaufen?? Ich habe im Internet
solche Perücken für Männer gesehen, die auf Baumwollbänder gemacht sind, die sind in
meiner Preiskategorie (um die 200 Euro), aber ich glaube irgendwie nicht, das das so recht hält
bzw. man erkennt das es ne Perücke ist? Könnt ihr mir da was sagen?

Ich finde die Haarteile auf Folie recht gut, wie ich hier in Forum gesehen und gelesen habe. Aber
dann jedes halbe Jahr 500 Euro oder so bezahlen ist doch bissl viel? Gibt es da nicht was
preisgünstiges?

Ich danke allen die sich die Zeit genommen haben den riesentext zu lesen, und mir Antworten.

Grüße Hans

Subject: INFO: Mindestkosten Zweithaar pro Jahr
Posted by semprecapelli on Sat, 20 Mar 2010 11:54:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lieber "Hans".

Willkommen im Forum! Momentan scheinen hier vor allem Berliner rege an den Gesprächen

Page 2 of 6 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1484
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=16753&goto=180400#msg_180400
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=180400
https://www.alopezie.de/fud/index.php


teilzunehmen 

Sei bitte nicht verwundert, wenn wir Dir sehr ehrlich antworten, weil mit Schönreden in Sachen
Zweithaar und Haarersatz noch niemandem geholfen wurde - besonders dann nicht, wenn es um
Kosten und zu erzielende Endergebnisse geht.

UserBerlin schrieb am Sat, 20 March 2010 12:08... Das Problem ist allerdings, das ich am
frühen morgen nur  für die Haare 45 -60 Minutgen brauche, ich style die Haare nach oben
und das Problem ist ja dann, das man sehr schnell den Ansatz der Klebeecken sieht, zusätzlich
benutze ich auch Toppik, damit das Haar voller aussieht und man nicht die Folie von den Ecken
durchschimmern sieht...

I.
Der Zeitaufwand für mehrere kleine Toupets ist immer deutlich höher als z.B. für ein
großes Toupet.

II.
Wenn Du auf nach oben gestylte Haare nicht verzichten möchtest, dann bist wegen der
Natürlichkeit förmlich gezwungen die unsichtbarsten und feinsten Materialien zu wählen -
sprich UltraThinSkin Folie oder French/Swiss Lace, die allerdings allesamt schneller
verschleißen.

UserBerlin schrieb am Sat, 20 March 2010 12:08... Ich habe im Internet solche Perücken für
Männer gesehen, die auf Baumwollbänder gemacht sind, die sind in meiner Preiskategorie (um
die 200 Euro), aber ich glaube irgendwie nicht, das das so recht hält bzw. man erkennt das es
ne Perücke ist?...

III.
Diplomatisch ausgedrückt: Für den von Dir genannten Preis wirst Du keine natürliche,
hochwertige Zweithaarlösung bekommen - schon gar nicht in Form einer kompletten
Herrenperücke. Je eher Du diesen Gedanken aus Deinem Kopf verbannst, desto besser!

UserBerlin schrieb am Sat, 20 March 2010 12:08... Ich finde die Haarteile auf Folie recht gut, wie
ich hier in Forum gesehen und gelesen habe. Aber dann jedes halbe Jahr 500 Euro oder so
bezahlen ist doch bissl viel? Gibt es da nicht was preisgünstiges?...

IV.
Lassen wir einmal die Diskussion um Folie oder Lace beiseite: Durchschnittlich alle 6 Monate
rund EUR 500 zu investieren - aber nur bei idealer Pflege und Handhabung sowie nicht extremer
Beanspruchung - ist so ziemlich das Gegenteil von kostspielig!

Wenn also knapp EUR 1000 im Jahr für Dich bereits ein ernstes, wirtschaftliches Problem
darstellen, so musst Du Dir schweren Herzens eingestehen, dass Zweithaar zumindest im
Moment für Dich persönlich keine praktikable Alltagslösung ist.

Page 3 of 6 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php


Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Mindestkosten Zweithaar pro Jahr
Posted by UserBerlin on Sat, 20 Mar 2010 12:27:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für deine ausführlichen Antworten,

ich habe mir schon fast gedacht das die 200 Euro Perücken nichts bringen werden. 

Ich sage es mal so, wenn man mit mind. 1000 Euro im Jahr rechnen muß dann könnte man ja
auch gleich eine Haartranplantation machen lassen? Ich bin mir total unsicher 

Natürlich möchte ich dann ein Haarteil haben das echt aussieht und es muß nicht unbedingt
eine nach oben gestylte Frisur sein, ich bin für viele andere Frisuren offen, hauptsache sie sind
jugendlich stylisch gemacht und es passt zu mir.

Wahrscheinlich werden mir viele raten mich in einem Haarstudio beraten zu lassen?! Mir wäre
wichtig, das man dann in raten zahlen kann und nicht alles auf einmal zahlen muß.

CS habe ich mich schon drüber informirt, aber ich denke das wäre nix für mich, abgesehen
von den unverschämten Kosten.

Subject: INFO: Neulinge immer auch im Studio vor Ort beraten lassen
Posted by semprecapelli on Sat, 20 Mar 2010 12:41:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

UserBerlin schrieb am Sat, 20 March 2010 13:27... Wahrscheinlich werden mir viele raten mich in
einem Haarstudio beraten zu lassen?! Mir wäre wichtig, das man dann in raten zahlen kann und
nicht alles auf einmal zahlen muß...

Ja, Du solltest Dich als "Neuling" auf jeden Fall auch in mehreren Studios vor Ort beraten lassen.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Neulinge immer auch im Studio vor Ort beraten lassen
Posted by UserBerlin on Sat, 20 Mar 2010 13:22:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dachte ich mir bald schon 
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Kannst du mir noch sagen, wie die Integration mit eigenhaar funktioniert? also wo das eigenhaar
mit benutzt wird durch ein netz? wie hält das netz?? und sieht das dann auch natürlich aus?
und wie teuer ist das?

Subject: INFO: Toupet ist keine Haarintegration
Posted by semprecapelli on Sat, 20 Mar 2010 13:28:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

UserBerlin schrieb am Sat, 20 March 2010 14:22... Kannst du mir noch sagen, wie die Integration
mit eigenhaar funktioniert? also wo das eigenhaar mit benutzt wird durch ein netz? wie hält das
netz?? und sieht das dann auch natürlich aus? und wie teuer ist das?...

Lieber "Hans".

Ein Toupet ist keine Haarintegration und umgekehrt! Aber um genau solche Missverständnisse
zu vermeiden ist eben ein persönliches Expertengespräch notwendig.

Die Kosten sind grundsätzlich vom Studio abhängig.

 
Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Mindestkosten Zweithaar pro Jahr
Posted by Maik20 on Tue, 23 Mar 2010 13:59:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

UserBerlin schrieb am Sat, 20 March 2010 13:27ch sage es mal so, wenn man mit mind. 1000
Euro im Jahr rechnen muß dann könnte man ja auch gleich eine Haartranplantation machen
lassen? Ich bin mir total unsicher 
CS habe ich mich schon drüber informirt, aber ich denke das wäre nix für mich, abgesehen
von den unverschämten Kosten.

Ich würde dir von Haartransplantation und von CS abraten.

Mit CS hast du natürlich das nobelste System. Was sicher gut aus sieht, und auch so gut wie
gar nicht auffällt, aber dementsprechend teuer ist.

Bei einer Transplantation hast du viele Nachteile...
Es ist sehr teuer...dein HA kann weiter nach hinten gehen - dann siehts richtig doof auf (vorner
haare, hinten keine)...du musst dich operieren lassen - was immer mit Risiken verbunden ist...es
können bleibende Narben entstehen, die dir für den Fall der Fälle nie mehr das tragen einer
extremen Kurzhaarfrisur bzw. Glatze ermöglichen...usw..

Du musst dir im Klaren sein, was du willst, und was du ausgeben kannst.
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Willst du selbst kleben, willst du's kleben lassen, willst du flexibel sein oder von Profis behandelt
werden (in regelmäßgien Abständen)... usw. - da musst du dir par Gedanken machen.

Der Nachteil im Studio ist immer, dass das Studio dir was verkaufen will. Und das dann
dementsprechend anpreist.

Das Thema sieht am Anfang sehr unübersichtlich aus, wird aber schnell durchschaubar.
Wenn du Fragen hast, stell sie einfach.

Subject: Aw: INFO: Mindestkosten Zweithaar pro Jahr
Posted by kikibln on Tue, 23 Mar 2010 18:10:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit CS hast du natürlich das nobelste System. Was sicher gut aus sieht, und auch so gut wie
gar nicht auffällt, aber dementsprechend teuer ist........Und der Satz von meinem Vorredner????
Ließ bitte andere Berichte wo er sich nur darüber beschwert. Kann Dir nur den Tip geben dich
in mehreren Studios beraten zu lassen. Der Fachmann muss sich anschauen was möglich ist
und ob Du dafür überhaupt in Frage kommst.Per ,,Ferndiagnose`` geht das leider nicht.
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